

Petite Chronique eucharistique

A Chicoutimi.



ES Servantes du Très Saint Sacrement, à Chicoutimi, viennent de quitter les excellentes Religieuses de N.-D. du Bon Conseil pour venir se fixer au centre de la ville, dans la maison de Mr. Joseph Guay, qu'elles ont louée en attendant que leurs ressources leur permettent d'élever un monastère. La chapelle (l'ancien salon), est toute tendue de velours rouge sur lequel se détache gracieusement un bel autel blanc et or surmonté d'un joli manteau royal.

Les citoyens se montrent très bons et très dévoués pour les pauvres exilées ; et, à la grande joie des religieuses, la petite chapelle ne peut contenir les personnes qui viennent en foule assister chaque matin à la Ste Messe et chaque soir au salut.

Daigne Jésus-Hostie répandre en abondance sur tous les amis et bienfaiteurs de la jeune communauté, ses grâces et ses bénédictions ! telle est la prière des Servantes du Très Saint Sacrement.

L'exposition nocturne a lieu toutes les nuits du dimanche au lundi ; et la nuit du 1er jeudi au 1er vendredi du mois.

Nous lisons d'autre part dans l'excellent journal *La Défense* : " Le dimanche 18 avril, après le salut solennel au nouveau couvent des Sœurs du Saint Sacrement, Mr. l'abbé Frenette, chapelain de la communauté, a officié à la cérémonie de la bénédiction liturgique d'une cloche.

Un grand nombre de personnes de cette ville avaient été invitées pour servir de parrains et de marraines.

L'assistance emplissait toute la chapelle.

La petite cloche du couvent, qui est un cadeau d'un parent de Québec d'une des religieuses de la communauté, reçut au baptême les noms suivants : " Pierrette " en l'honneur du Rév. Père Pierre Eymard, de l'ordre du Saint Sacrement, fondateur de la communauté en France ; " Marguerite " pour honorer la fondatrice, Mère Marguerite du Saint Sacrement ; " Michelle " en l'honneur de Sa Grandeur Mgr de Chicoutimi ; " Clémence " en souvenir de Mère Marie Clémence, supérieure générale de la communauté en France.

Après la bénédiction de la cloche, les invités firent de généreuses offrandes qui seront employées à l'achat d'un ciboire.

La chapelle du Couvent était richement décorée. Le saint autel tout illuminé était artistement orné de fleurs et de verdure.

La cérémonie a été des plus impressionnantes.

La petite cloche a été installée dans un clocheton ouvert placé sur le toit du couvent.

Les Sœurs auront bientôt un orgue pour leur chapelle.